

Sonka Stein

Will ich promovieren – kann ich promovieren?

08. Juli 2013, 09.00 – 17.00 Uhr

Auditorium, »Zur Rosen«, Johannisstraße 13

Die Examensarbeit hat Spaß gemacht. Ihr Professor hat Sie gefragt, ob Sie promovieren wollen. Andere Ideen haben Sie gerade nicht. Aber reicht das, um sich für eine Promotion zu entscheiden?

Der Workshop richtet sich an Studierende, die kurz vor oder nach ihrem Studienabschluss stehen und die überlegen zu promovieren. Sie werden in diesem Workshop in ihrem Entscheidungsprozess unterstützt, ob sie sich auf den Weg Richtung Doktorarbeit machen wollen. Ziel des Workshops ist es, eine genauere Vorstellung vom Promotionsprozess und den darin benötigten Fähigkeiten zu bekommen, die eigenen Interessen und Motive in Bezug auf die wissenschaftliche Arbeit abzuwägen und zu entscheiden, wie eine Promotion zum eigenen Lebensentwurf passt.